

フォトニュース

PHOTO NEWS



東講25年の活動に幕(9月10日)

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、総務課広報聴係(☎43-7025)までお知らせください。

好天に恵まれたこの日、十二所地区で運動会が行われ、参加者は気持ちの良い汗を流していました。

会場となった成章中学校のグラウンドには、子どもからお年寄りまで地区の住民が大勢集結。綱引きやリレーなどの競技が行われ、選手たちが一生懸命頑張る姿に応援席からは大きな声援が上がっていました。

十二所地区で運動会

(8月28日)



盛り上がったリレー競走



たくさんのかたが参加した餅まき

ひない商人まつり あきんど

(8月28日)

ひない商人まつりが、比内地域の扇田大通り商店街で行われました。このまつりは扇田大通り会と大館北秋商工会

が、商店街に活気とにぎわいを創出しようとして「おもてなし」をテーマに開催した

もの。

歩行者天国にした会場にはたくさんのお店が並び、じっくりと品定めして買い物を楽しむ客でにぎわっていました。また、落書きコーナーや魚釣りなど様々なイベントも行われ、商店街のおもてなしに訪れた大勢の人たちからは笑顔が溢れていました。

各地区で敬老会

(9月4日)

9月3日の上川沿と片山地区を皮切りに、市内各地区で敬老会がスタートしました。

この日は長木公民館で長木地区の敬老会が開かれ、約180人が出席。

長木保育所の園児たちのかわいらしい遊戯や有志の楽しい余興が披露されると、参加者からは笑顔がこぼれていました。



会場が一体となって長寿を祝いました